

Réhabilitation d'un sentier le long de la Fure par l'Association de Pêche et de Protection du Milieu Naturel Haute Fure Val d'Ars (APPMN).

Si vous pouvez faire cette belle randonnée passant sur les bords de Fure, site exceptionnel où les témoignages des activités humaines liés au moteur hydraulique sont nombreux, c'est grâce aux bénévoles de l'APPMN qui réhabilitent ce sentier, et qui chaque automne nettoient la rivière.

La réfection du sentier est en cours, aucune aide financière, juste des amoureux de la nature et de la pêche qui œuvrent pour la protection du milieu naturel et la sauvegarde d'un patrimoine local.

Un petit pont vers le lieu-dit la trappe rouge est en très mauvais état, c'est la raison pour laquelle vous devez être vigilants. Le passage sera assuré par un bénévole de l'association Passerelle Enfants d'Ethiopie.

Randonneurs, si vous croisez un pêcheur, ne faites pas de bruit, les poissons sont tout ouïe !!



Un grand merci à tous ces anonymes bénévoles œuvrant pour la conservation du milieu naturel et de ce patrimoine local.